

Hessische Landesmeisterschaft der Riesenschnauzer auf dem Gelände des Schäferhundevereins Hünfeld

Hünfeld, 07. Mai 2023

In der Ortsgruppe Hünfeld im Verein für Deutsche Schäferhunde e.V. trainieren schon lange nicht mehr nur Deutsche Schäferhunde. Auch Hundefreunde aus Hünfeld und Umgebung, die zum Beispiel einen Riesenschnauzer, Airedale-Terrier oder Hovawart ausbilden, haben in dem Verein ihre „hundesportliche“ Heimat gefunden. Der Schäferhunde-Verein Hünfeld ist bekannt für seine qualifizierte und tierschutzgerechte Ausbildung auf großzügiger und gepflegter Anlage.

Diese Anlage stellte der Verein am 07. Mai zur Austragung der Hessischen Meisterschaft der Riesenschnauzer zur Verfügung. Selbst aus Berlin und Bayern waren Zuschauer angereist, um mitzuerleben, wie die besten Riesenschnauzer Hessens in den Sparten Fährtenarbeit, Unterordnung und Schutzdienst um die begehrten Tickets für die Deutsche Meisterschaft konkurrierten.

Die Mackenzellerin Marita Baumgart, die ihren Orcan vom Elberfeld im Schäferhundeverein Hünfeld trainiert, belegte mit 291 von 300 möglichen Punkten den hervorragenden zweiten Platz. Sie qualifizierte sich damit für die Deutsche Meisterschaft, die im September 2023 in Brandenburg stattfindet.

Roland Kaufmann,

1. Vorsitzender der Ortsgruppe Hünfeld im Verein für Deutsche Schäferhunde e.V.